



**Du 13 au 15 décembre, se réuniront pendant trois jours à Washington, des personnalités de tout le continent africain qui viendront discuter de moyens de renforcement des liens entre le continent noir et les États-Unis d'Amérique.**

Le Président Paul Biya quittera Yaoundé ce samedi 10 décembre 2022, pour Genève ( Suisse). Selon nos confrères de 237online.com, l'homme au pouvoir au Cameroun depuis 40 ans, fera une escale à l'hôtel Intercontinental de Genève, avant de poursuivre sa route deux jours plus tard pour Washington la capitale fédérale des États-Unis d'Amérique, où il prendra part au sommet des dirigeants africains, avec les États-Unis, représenté par leur Président, Joe Biden.

Diminué par le poids de l'âge (presque 90 ans), Paul BIYA qui sort trop peu du Cameroun depuis la dernière élection présidentielle ( octobre 2018), sera l'un des convives du locataire du Bureau Ovale. « J'attends avec intérêt de travailler avec les gouvernements africains, la société civile, les communautés de la diaspora aux États-Unis et le secteur privé pour continuer de renforcer notre vision commune de l'avenir des relations américano-africaines », a annoncé le président américain, Joe BIDEN. Cette sortie de Paul Biya ( sauf changement de dernière) du samedi 10 décembre pour Genève en Suisse, sera scrutée avec la plus grande attention. Les derniers séjours du chef de l'État camerounais, ayant été fortement troublés par les activistes de la Brigade anti sardinard ( BAS), un mouvement d'extrémistes de la diaspora occidentale camerounaise, très hostile au régime de Yaoundé, et donné proche de l'opposant Maurice

Kamto, lit-on sur 237online.com

---